

## 第 54 期中央労働講座 報告書

北海道地方 小樽支部 会田英勝

第 54 期労働講座は 3 日間で 4 回のグループ討論と発表が行われ非常に濃い内容だったと思います。

普段、組合関係の事をネット検索しても、字が多すぎて要点が掴め無い、仕事終わりに疲れていて中々学習に望めて無いので、とても分かりやすい講座、裏話、資料ありがとうございました。

講座が終了で終わりでは無く、分かりやすい資料をいただいたので、復讐させていただきます。

私は第 49 期労働講座（2 年連続）第 53 期労働講座（リモート）の方にも参加させていただき学ぶ機会を与えていただき感謝しております。

リモート開催では、移動が無いので楽ですが、機械的な内容になり産別としての団結力が中々育まれないと印象しております。

第 49 期労働講座（2 年連続）グループ討論と発表は一回でしたが、発表者は慣れない講師役をするので、大変だった記憶が有ります、ですがレクリエーション等が行われ各、班ごとの団結力は非常に強まった印象でした。

今後の労働講座でも実りの有る講座をお願い致します。

議事進行、講師役を務めてくださった中央執行役員の皆様方 3 日間お疲れ様でした。とても勉強になった濃い 3 日間ありがとうございました。